



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Superficie	<b>380 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>447</b>
Prix	<b>2 500 000 €</b>

# St-Paul-de-Vence

## Maison à vendre (06570)

Dans un secteur bénéficiant d'un environnement de prestige et d'une position dominante offrant à l'ensemble un très bon ensoleillement, construction récente et de qualité à fort potentiel... le tout à proximité à pied du village de Saint Paul de Vence et à 20 minutes de l'Aéroport International Nice Côte d'Azur... Beaucoup de qualité dans le choix des matériaux et des prestations, jardin complanté plat agrémenté d'une piscine de beau volume, belle répartition des volumes et des surfaces habitables...Appartement Gardiens ou invités indépendant, possibilité de salle de loisirs en sous sol... et ...

*In an area benefiting from a prestigious environment and a dominant position offering very good sunshine, recent and quality construction with great potential... all within walking distance of the village of Saint Paul de Vence and 20 minutes from Nice Côte d'Azur International Airport... Great quality in the choice of materials and services, flat planted garden with a large swimming pool , beautiful reappearance of volumes and living areas...Independent caretaker or guest apartment, possibility of a leisure room in the basement...and elevator location provided...*

## **GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR**

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

